
2016年5月25日協社彭守柱相約
協社同學及林英豪校長多倫多聚會
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忠社丘銘筑夫婦訪多倫多，7月13日與忠社同學歡聚。

7月17日及18日忠社丘銘筑夫婦訪波士頓，探訪崔慶柱同學，與他夫婦晚膳，蒙他請吃龍蝦。

忠社消息
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一轉眼過了六十年。記得1956 年我們一百伍拾位同學畢
業後，分別各奔前程，除小部份仍留香港發展或就地升入大
學外，大部份同學都分散到世界各地，如美、加、澳、紐、
大陸、台灣 .. 等升讀大學，據聞甚至有到西班牙留學的，（好
像庾邦成是留西班牙的）。至於我，我和王煜等一班同學約廿
人回大陸廣州升大學。

即使外放升大的同學數量較多，但一分散到世界各地，
就使每一 個地方的瑩社同學的絕對數量，還是以香港為最
多。而且社長和社總部在香港，只要有任何活動，他們一發
通舍，隨便就能召集四、五十人。因此，六十年來的瑩社活
動，主要集中在香港。

26 年 前， 我 本 人 全 家 移 民 美 國。 之 前 30 年 間（1960-
1990），我曾參加過本社在香港的銀禧活動。當年參加人數最
多，老師有化學張啟滇老師等參加，記得何弢和他妹（何 ?）
也有參加。可惜前社長毛鈞年缺席。這段時間內，不斷有接
待海外同學回港探訪的聚會，我本人也不知參加過多少次。
就我記憶所及，就有李信雄、常紹珍、張啟光、關江源等同
學從海外回來被接待過。就連我本人，1990 年移民美國後，
也曾回港探親被社總部接待過。

然後足十年前的金禧。我也曾從美回港參加加冕盛會。
當 年節目很 多， 場 面 熱 鬧。 其 中， 林 秀 棠、 吳 清 輝、 謝 仕
榮等三位同學在加冕盛會中對全校同學的現 身說法，分別
介紹自己人生事業的成功經驗，尤其值得贊賞，令人印象特
別深刻。稍覺遺憾的是缺少了前社長毛鈞年的現身（因病）。 
這次金禧盛會的成功，要特別感謝多位參與安排策劃者，如
方鏗、劉家儀及社長領導等的秘書們（對不起，忘記了他們的
名字）。

最後要談談在美國的瑩社同學。

我是 1990 年 9 月2日移民入美國三藩市的，是用兄弟姊
妹的資格申請，在香港等待了超過八年，到三藩市不久，輾
轉認識了比我早多年移民美國的同班同學陳子玉，由她介紹
我認識了譚振德、鄭國輝等三藩市培正同學會各位前輩領
導。參與過一些會務活動和工作，並做了幾年社代表（當過理
事）。但是我的工作做得不好，一方面是我的能力不夠，另一
方面也有些客觀原因。最主要的原因是我一直有全職工作，
當時不能全時間為同學服務。另外，我們在三藩市的同學為
數不多，部份來了的又回流香港，（如黃永渝夫婦、譚燕萍夫
婦等），再加上這為數不多的同學，又多分散居住於不同的郊
區（埠仔），要召集起來，交通是一個大問題。而且，我本人 
一直 沒有學 車，這也是限制我 與同學溝通的原因之一。因
此， 我 在 三 藩 市 同 學 會 當 瑩 社 社 代 表 這 幾 年， 一直 沒 有 
完全盡到聯絡同學的責任。這是我應當在此向各位同學會領
導致歉的。

但是，我們瑩社在本市的十來位同學，應當盡可能參加
同學會活動。我們年紀都夠大了，見多一次面得一次。因此，
我在此呼籲，連我在內，在本市的瑩社同學包括（就記憶所及
的）如鍾炎、梅剛健、李幹權、李偉方、劉美材、霍詠嫦、
黃唯珍、章寶珍、常紹珍、林瑞霞等同學，抓住這次六十周
年鑽禧機會，先來一次聚會，商討決定一個定期活動。這個
動議，請各位瑩社同學慎重考慮。

 走筆至此，先期打住。

 2016 年 7月28 日晚

龐敬鋆

六十年來瑩社和我社雜談
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